

# 鳥取北ロータリークラブ

Rotary



THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2023 ▶ 2024

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日 12:30~13:30

国際ロータリーのテーマ



- 会長 入江 容子 ● 副会長 水野 治郎
- 幹事 田村 博信 ● 会計 植田 哲朗
- S.A.A. 米田由起枝 ● 広報・プログラム委員長 田中 英剛

世界に希望を生み出そう



■創立: 昭和36年2月23日 ■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

Tel. 24-3536 Fax. 29-6741

E-mail kitarc@infosakyu.ne.jp http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/

2024年6月4日(火) 四つのテスト・席くじ 第3028回	
◆君が代・奉仕の理想	◆夜間例会
◆献立 パーティー料理	新会員歓迎会
◆委員会事項	18:00 ~
誕生日御祝	※例会前17時より定例理事会

2024年6月11日(火)		第3029回
◆ロータリーソング	◆物故会員法要例会	
我等の生業	天徳寺	
◆献立 お弁当	12:30 ~	

## 先週の例会

2024年5月28日(火)

### 会長挨拶

梅雨の季節が近づいてきました。

この時期は鬱陶しい期間となります。出来る事ならしとしと降る雨であってほしいと思います。しかし現在では、しとしと降る雨は珍しく線状降水帯など激しく降る雨が多くなってきたように思います。

今年の予報は大雨災害の予報警戒も出ており、昨年のような災害が起こらないことを願い、また警戒も怠らないようにしたいと思っています。

鳥取市近郊ではこの土曜日、日曜日天気に恵まれ

田植えがあちこちで行われていました。自然界にとって梅雨は恵みの雨でもあります。

海外へ行くと乾燥が激しく、日本に帰るとホッとした記憶があります。

特にアメリカを横断したとき、西部の一面赤い土からからの風に西部劇の一場面を見るような風景、激しい乾燥に身体が悲鳴を上げていました。

人間の体にとって湿度は大切なものです。四季のある日本に住んでいる私たちは、この国を大切にしなければと思いました。

### 幹事報告

#### 1 到着文書

- 1) 榎原ガバナーエレクト事務所より
  - ・ガバナー公式訪問に向けての書類提出について
  - ・2025-26年度ロータリー青少年交換派遣学生募集のご案内

#### 2 例会変更・メークアップ情報

特になし

#### 3 その他連絡事項

次週6/4(火) 夜間例会 18時開始モナーク  
17時から理事会

### スマイル報告

(本日 28,000円 累計 671,655円 前回 643,655円)

入江容子さん 昨日までの暑さから急に涼しく雨降りとなり、いささかゆううつな気分です。

水野治郎さん 上場企業の人事異動の時期となり、鳥取を離れる方も多くいらっしゃいます。良い想い出を持って新天地へ向かっていただく様に、感謝の気持ちを添えて送別会を段取りしています。

田村博信さん 気温の上下が激しく、体がついていきません。時にはネクタイが恋しくなることも・・・

松本啓介さん 週末、滋賀県長浜までモコと家族旅行をしてきました。ペットホテルでも街中の散歩でも、ペットと遊べる大きな公園でもたくさんの方からモコが可愛いと言ってもらい、いっぱい幸せをいただきました。

植田哲朗さん 今春、鳥取県の部長級を退職された女性が来社されました。35年ぶりくらいの再会です。JCに入会した年、委員会事業で24時間ソフトボール大会をしたのですが、その時協力してくれた若手の県職員さんです。懐かしかったです。

### 次年度田中幹事より

次年度会員名簿の校正の時期になりました。ご住所、携帯番号、アドレス、写真の変更などございましたら、お申し出下さい。

### 委員会事項

#### ◎出席率報告

5月28日 会員46名中 出席30名 出席率65.22%

**笹野眞紀さん** 5月18日～21日まで友人2人で北海道に行きました。夕食のバイキングで食べまくり、記憶に残る3泊4日の旅でした。

**田中英剛さん** レゴランド楽しんできましたが、その反動がきて疲れて次の日、仕事になりませんでした。

スマイルBOX 14件 / 16,000円

※2大御祝（本日4,000円 累計140,000円 前回136,000円）

**福石幸平さん** 入会記念日御祝

**松本啓介さん**

### 「委員長活動報告」

クラブ運営・親睦委員会 森下泰年委員長

コロナの5類移行に伴い、リアルでの例会出席を促進し親睦行事をフルに再開することで会員相互の親睦を深めクラブが活性化するよう努めました。例会運営では老若男女の委員会メンバーが全員参加型の当番制で運営にあたりました。親睦行事では夜間例会の会費値上げの協力を頂きながら新たな企画づくりに努め夜間例会（8回）の盛上げを図りました。「3000回記念例会」では例会在籍2000回超のレジェンド会員へ「特別賞」を進呈。新年祝賀会では「利き酒・一流ロータリアン」の選定。また新企画「鳥取北RC自慢川柳」大会を開催、センスある多数の作品が寄せられ創立記念例会で授賞式を行いました。

「親睦なくして奉仕なし」「出席なくして親睦なし」と言われるとおり、ロータリー活動の原点である「親睦」の大切さを改めて痛感した1年でした。皆様の協力に感謝致します。ありがとうございました。

会員増強委員会 笠野眞紀委員長

年度当初、50名の会員数を目指しましたが、力及ばず46名となっています。新会員は5名増えましたが、同じように退会もあり改めて会員増強の難しさを実感しています。会員増強にご尽力を頂いた皆様に心より御礼申し上げます。

次年度は寺本さんが委員長ですが、あと2名を何とか入会に繋げていける様、今後も努力してまいります。

鳥取北RCが男女会員同士、お互いを尊重し、助け合う気持ちを持っていくことが退会防止となり、新しい会員を増やす原動力になると信じています。

広報・プログラム委員会 田中英剛委員長

今年度は活動目標の8割は達成できたかなと思います。初めての方に卓話をお願いできた部分もありますし、HPの投稿や新聞社・報道機関への取材もスムーズに出来たのかなと思います。まだまだ至らない点もあったとは思いますが、委員さん事務局さんの協力に感謝しております。

社会・環境奉仕委員会 千金周一委員長

本年度も地区補助金を使った「里山整備事業」を国際奉仕委員会との共同作業で開催することが出来

ました。本年度も東部森林組合さんからの強力な支援を頂き、本年度は森林組合さんからのアイディアで参加された小学校の敷地内への記念植樹も行いました。この事業も今回で8回目の開催でしたが今後もより一層充実した事業展開となる事を期待しています。

ジオパークの清掃活動にもロータークトと一緒に参加しました。ジオパークの清掃活動に関しては以前にもお話ししたようにもう少し内容を検討し、参加者がやりがいのあるものにするべきだと感じています。

そして一年を通して一番感じた事は、奉仕活動を行う全ての委員会事業をいかにクラブ全体で取り組み、共有し、肉体的だけでは無く意識の上で参加してもらうかを考えなければならないという事だとおもいます。

委員会の事業がクラブ全体の事業であるという意識に変化していく為に何が必要なのかという課題解決を、次年度の水野会長には期待したいと思います。

国際奉仕委員会 寺本光孝委員長

委員会メンバーのみなさんにはお世話になりましたがどうございました。

入江会長の重点目標である4つの事をさせて頂きました。

・ポリオ（小児まひ）根絶への支援・・・バードスタジアムにてガイナーレ鳥取の試合観戦しながら寄付活動を5クラブ合同にて開催。来場者の方々にも支援に対し理解を得ました。

・ロータリー財団への支援及び米山記念奨学会への支援…11月の卓話にて「財団シェアシステム&米山基金」を説明し、地区補助金の流れや普通寄付・特別寄付等を理解して頂いた。結果、3月から始めた寄付にもたくさんの皆様から大切な寄付を預かりました。

・米山奨学生・・・本年度は2名の方を受け入れました。お二方とも気さくで馴染みも早かったように思いました。

最後になりましたが、私の方が色々勉強させてもらいました。新しい事は出来ませんでしたが皆さんに助けて頂いた一年でした。本当にありがとうございました。

Web推進委員会 秦野諭示委員長（田中委員長代読）

Web委員会は、次の活動を行うことを使命としました。（1）ICTを用いた例会の実施、（2）ホームページの継続的更新、（3）Web・ICTの新しい活用

このうち、（1）については、S.A.A.と協力して、スクリーンを使った情報共有、例会模様のZOOM配信、卓話でのスライド投影などを行いました。（2）については、広報委員会とWebページ事業者さんの協力を得て、タイムリーにホームページの更新を行いました。しかし（3）については、WebやICTの新しい活用を提案・実施するに至りませんでした。

（担当 植田哲朗）